

# *Finaliza encuentro de solidaridad con Cuba en Rosario*

---



Rosario, Argentina, 18 jun (RHC) Bajo la premisa de continuar en la lucha por la unidad de Latinoamérica, grupos solidarios con Cuba ratificaron aquí el compromiso de seguir defendiendo a la isla y a los pueblos de la Patria Grande.

En la declaración final de cierre del XVI Encuentro de Solidaridad con la nación caribeña, que juntó durante tres días en Rosario a delegados de 12 provincias del país y de naciones hermanas como Brasil, Bolivia y Venezuela, los participantes reiteraron su lucha ante el momento por el que atraviesa el continente, reporta Prensa Latina.

'El desafío de la hora actual es grande. El capitalismo, bajo su faz neoliberal, se enfrenta a un mundo multipolar, y por eso concentra sus miradas en lo que cree es su patio trasero: América Latina', resalta el texto final, que recoge las preocupaciones vertidas durante estos días de debates.

Los casi 150 participantes subrayan que Estados Unidos pretende recolonizar el continente con las tácticas y fórmulas de la Restauración Conservadora, administradas por las oligarquías locales, los medios de comunicación concentrados y los servicios de inteligencia.

De este modo, añade el documento, asedian la continuidad de procesos progresistas y en vías al socialismo. No toleran el avance de la integración latinoamericana y la inclusión de las grandes masas

postergadas en nuestros países.

Frente a esto, los grupos solidarios con la isla expresaron su rechazo a las 'medidas retrógradas de la administración de Donald Trump en contra del buen entendimiento y relación entre Cuba y su país'.

Reclamamos una vez el levantamiento del bloqueo económico, comercial y financiero impuesto a la isla hace más de medio siglo y exigimos respeto a la dignidad de su Revolución y el derecho de su pueblo a la autodeterminación, destacaron.

En el documento, los participantes al encuentro exigieron el retiro de la base militar de Estados Unidos de Guantánamo y la devolución de ese territorio a Cuba así como el retiro de las bases imperialistas instaladas en toda la región.

Felicitaron al pueblo y gobierno cubanos por el ejemplo democrático, participativo y de poder popular que quedó plasmado en las últimas elecciones que decidió la continuidad en la Asamblea Nacional (parlamento), los consejos de Estado y de Ministros, y su nuevo presidente Miguel Díaz-Canel.

Expresaron su apoyo a Venezuela y el mandatario Nicolás Maduro, a Nicaragua, pidieron terminar con las ocupaciones territoriales y enclaves coloniales en las Islas Malvinas y en Puerto Rico, y se sumaron al reclamo mundial por la libertad del expresidente brasileño Lula Da Silva.

Los delegados a la cita solidaria con Cuba en Rosario reivindicaron en su declaración final la unidad latinoamericana y la lucha por la integración económica, política y social de sus naciones.

'Nuestra América es y quiere seguir siendo zona de paz, merecedora de construir en libertad su historia soberana', concluyeron.

El XVI Encuentro asistieron el héroe cubano y luchador antiterrorista Antonio Guerrero, la directora de América Latina del Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos (ICAP), Lily Zamora; el embajador cubano Orestes Pérez y los terceros secretarios Leinier Espinosa y Leogel Delgado.

La cita estuvo marcada especialmente por el 90 aniversario del natalicio de Ernesto Che Guevara, a quien se dedicó esta jornada desde su tierra natal.

(Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/164829-finaliza-encuentro-de-solidaridad-con-cuba-en-rosario>



# **Radio Habana Cuba**